
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.   
Consultas :  silvana@cabase.org.ar 
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA):  

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 31 de Octubre de 2018 a las 09:30 Hs. UNC  

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Juan Carlos  Márquez Coop. de Serv. Pub. de CC. y JM. Ltda.  

Mauro Miretti Santa Rosa de Rio I  

Gustavo Golubenko CooVilros  

Emiliano Torazza CooVilros  

Walter Demalde ITC  

Martin Fontan UTN  

Miguel Montes UNC  

Marcos Betucci UNC  

Luis Barraco EPEC  

Sergio Bentivenga Silica Networks  

Andrés Lescano Lescom webex 

Andrés  Pugawko Cabase webex 

Cristian  Pazos Cabase webex 

Carlos Marzari IXP Rio cuarto webex 

Ernesto  Golomb Cabase webex 

Silvana  Landolfo Cabase webex 

Martin Rodríguez Cabase webex 

Graciela Sánchez Cabase webex 

Juan José Bonis RioTel webex 
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TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME CABASE 

3- INFORME COORDINACION TECNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar :   29/09/ 2018 

La misma fue aprobada: 19/09/2018 

 

 

2. INFORME CABASE: 

a. Graciela Sánchez envió por mail las planillas con el informe económico 

financiero del IXP-COR al 30/10/2018, se repasaron con Graciela los 

importes de caja diaria ($ 157.814,34), fondo de reserva ($ 10.148) y 

fondo de reserva en USD (USD 18.784). Se recuerda e insiste sobre la 

importancia de no atrasarse en el pago mensual de cada miembro. Se 

notificará a los miembros morosos por carta documento, tienen que 

regularizar su situación antes de la Asamblea General que se llevará a 

cabo el 22 de Noviembre. Desde la coordinación técnica del IXP-COR nos 

comunicaremos con la Municipalidad de Malagueño para revisar su 

situación. 
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b. Se repasaron los costos vigentes para los nuevos miembros: 

i. Nuevo miembro: USD 1000 

ii. Fondo de reserva: USD 500 

iii. Interfaces: 10/100Mb.: 2.200, 1Gb.: 6.600, 2Gb.: 9.900, 

4Gb.:16.500, 10Gb.: 29.000 

3. INFORME COORDINACION TECNICA:  

a. No hay novedades de nuevos miembros. 

b. No hay compras pendientes 

c. Se reiteró la necesidad de contar con la torre de la UNC para el ingreso 

de nuevos miembros vía radio enlaces. Se está realizando un proyecto en 

la UNC para instalar una nueva torre, en breve se informará de los 

avances del mismo. 

d.  La gente de EPEC junto a los coordinadores técnicos y Andrés Pugawko 

de RC vienen analizando la variación en los patrones de tráfico para 

cargar los caches de google debido a un cambio de políticas en la 

jerarquía de los caches aplicada desde el mes Julio 2018. Las CDN’s de los 

miembros se cargan en un alto porcentaje desde el cache en Bs As  y no 

desde el del IXP-COR aumentando de esta forma los costos asociados al 

transporte entre el miembro y Cabase. Para optimizar la carga de los 

caches se propusieron las siguientes pruebas: 

i. No publicar los prefijos de un miembro en el cache de Bs. As. (EZE) 

para verificar si la carga se realiza desde el cache local en COR o 

de otros vínculos. 

ii. Publicar parte de sus prefijos en el cache local de cada miembro y 

el resto en el del IXP-COR.  

e. Andrés Pugawko recomendó que todos los miembros que tenga cache 

propio (local) de google local haga un reclamo a google por los cambios 

de política y que pongan en copia de los reclamos a RCN. 

f. Luis Barraco (EPEC) hizo hincapié que desde el área política de Cabase 

tendrían que hablar con la gente de google para que revean los cambios 

realizado en relación a las políticas de carga de los caches aplicada desde 
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Julio ya que la nueva política afecta a todos los miembros que disponen 

de un cache local incrementando considerablemente los costos. 

g. Otras alternativas para analizar el funcionamiento de las CDNs y 

optimizar su uso: 

i. Limitar la cantidad de ancho de banda disponible entre los caches 

locales y el resto de los caches (COR, Bs As, ISPs del miembro) 

h. El coordinador del IXP de Rio cuarto estima que el tráfico aportado por el 

IXP, será de alrededor de unos 400 Mbps. desde los ISP´s locales y 1.2 

Gbps de la Red Digital Sur. 

i. Andrés Pugawko comentó que los caches de Cloudflare y Akamai, debido 

a problemas en la nacionalización de los equipos, estarían arribando al 

IXP-COR en el primer trimestre de 2019. 

 

j. Se reitera el pedido de actualización de los proyectos técnicos a todos 

los miembros del IXP COR. Por dudas o consultas por favor avisarnos a 

ctcordoba@cabase.org.ar   

 

4. VARIOS:  

a. Carlos Marzari, de Rio cuarto, invitó a todos los miembros a participar de 

la inauguración del IXP de Río cuarto que se llevará a cabo el día viernes 

16 de Noviembre a las 11hs. Además solicito que sea agregado a los 

grupos de correo y Whatsapp de coordinadores técnicos. 

b. Se aprobó que los coordinadores técnicos del IXP-COR vayan a la reunión 

del 23 de Noviembre a realizarse en las oficinas de Cabase en Buenos 

Aires. 

c. Ernesto Golomb comentó que por el festejo de los 30 años de Cabase  el 

próximo año se realizará un tour por los distintos IXPs del país. Allí se 

realizarán eventos abiertos al público, los cuales buscarán divulgar las 

problemáticas y desafíos de Internet en nuestro país y en especial en 

nuestra provincia. La fecha propuesta, en principio, para el IXP-COR es el 

11 de Marzo de 2019. Se solicitó tener más detalles del evento para la 

búsqueda de una sala/auditorio adonde se pueda realizar el evento. 
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5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP CABASE REGIONAL COR :  

FECHA DE PRÓXIMA REUNIÓN:  

Miércoles 05/12/2018 a las 9:30 Hs. en Sala de Prosecretaria Informática de la UNC 
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